

Update für HMGWIN 3000 und HMG 3000/ HMG 3010

- Installieren Sie neue HMGWIN 3000 Version (HMGWIN3000_V0X_RXX-Setup.exe)
- Starten Sie HMGWIN 3000.
- Stellen Sie eine Verbindung zum HMG 3000 /HMG 3010 her.
- Schließen Sie das HMG-Messgerät an einen PC an. Klicken Sie auf die Dialogbox „**Geräte**“ und wählen Sie aus dem Dropdownmenü „**Verbinden**“. Klicken Sie im neuen Fenster auf „**Verbinden**“.
- Klicken Sie nun auf die Dialogbox „**Geräte**“ und wählen Sie aus dem Dropdown-Menü „**HMG 3000 Manager**“. Es öffnet sich ein Fenster. Klicken Sie im neuen Fenster auf die Dialogbox „**Extras**“ und wählen Sie „**Firmware updaten**“.
- Es öffnet sich ein Fenster des Update - Assistenten
- Klicken sie auf „**Weiter**“
- Es öffnet sich ein Fenster. Wählen Sie nun den Ordner aus, in welchem Sie die neue Update-Datei gespeichert haben.
- Die Update-Datei hat immer die Dateierweiterung „***.heupd**“. Wählen Sie die Datei aus und klicken Sie auf „**Öffnen**“
- Folgen Sie nun den Anweisungen des Update-Assistenten.

Weitere Schritte im HMG 3000/ HMG 3010

Ist das Firmware-Update zum HMG 3000 /HMG 3010 übertragen, sehen Sie nun im Menü "Extras" jetzt den Menüpunkt "Gerätesoftware updaten". Dies bedeutet es ist ein Update vorhanden, welches Sie nun im HMG 3000/ HMG 3010 aktivieren können.

ACHTUNG:

Alle im HMG 3000/ HMG 3010 gespeicherten Daten (Messungen, Einstellungen, ...) werden beim Einspielen des Updates gelöscht. Sichern Sie diese Daten über HMGWIN 3000 zu einem PC, bevor Sie das Update starten. Schließen Sie das Netzteil am HMG 3000/ HMG 3010 an um eine sichere Spannungsversorgung während des Updates zu gewährleisten.

Zum **Aktivieren** des **Updates** wählen Sie den Menüpunkt „**Gerätesoftware updaten**“ und nachfolgend „**Start**“ mit OK an. Nachdem das Update ausgeführt wurde schaltet sich das HMG 3000/ HMG 3010 automatisch aus. Nach dem Wiedereinschalten können Sie wie gewohnt weiterarbeiten.



Update HMGWIN 3000 and HMG 3000/ HMG 3010

- Install the new HMGWIN3000 version (HMGWIN3000_V0X_RXX-Setup.exe)
- Start HMGWIN 3000.
- Establish a link with the HMG 3000/ HMG 3010
- Connect the device to the PC. Click on the "**Units**" dialog and select "**Connection**". Click on "**connect**".
- Click on the "**Units**" dialog and select "**HMG 3000 Manager**". Another window opens. Click on "**Extras**" and select "**Update firmware**".
- The Update Wizard window opens.
- Click on "**Continue**".
- Another window opens. Select the folder in which the new update file was saved
- An update file always has the following file extension: ***.heupd**. Select the file and click on "**Open**".
- Now follow the instructions of the Update Wizard.

Further steps at the HMG 3000/HMG 3010

If the firmware update correctly transferred to the HMG 3000/ HMG 3010 HMGWIN 3000, you will still see the menu point "**Update instrument software**" in the "**Extras**" Menu. This means that an update is present which you can now activate in the HMG 3000/ HMG 3010.

WARNING:

All data stored in the HMG 3000/ HMG 3010 (measurements, settings ...) will be deleted when the update is imported. Save this data to a PC using HMGWIN 3000 before starting the update. Connect the power supply to the HMG 3000/ HMG 3010 to ensure a secure voltage supply during the update.

To **activate** the **update**, select the menu point "**Update instrument software**" and then "**Start**" with OK. Once the update has been carried out, the HMG 3000/ HMG 3010 automatically switches off. Once it is switched on again, you can continue working as usual.